

WARTA

Sebanyak 10 Polres dari Jajaran Polda Jatim Terima Penghargaan Dari Kemenpan RB

Achmad Sarjono - JATIM.WARTA.CO.ID

Feb 22, 2023 - 16:33



SURABAYA - Berdasarkan hasil penilaian dan peninjauan yang dilakukan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemenpan RB) terhadap kinerja dari seluruh unit kerja pada Kepolisian yang ada di Indonesia, kembali satuan wilayah (Polres/tabels/ta) yang ada di Polda Jatim berhasil meraih penghargaan dari Kemenpan RB.



Sebanyak 10 Polres/tabes/ta jajaran Polda Jatim yang berhasil memperoleh penghargaan terkait kinerja dalam pelayanan public tersebut, yaitu Polrestabes Surabaya, Polresta Sidoarjo, Polresta Malang Kota, Polresta Banyuwangi, Polres Gresik, Polres Malang, Polres Mojokerto, Polres Nganjuk, Polres Lamongan dan Polres Tuban.

Penghargaan dari Kemenpan RB itu diserahkan langsung kepada para Kapolres di Rupatama Mabes Polri Jakarta, yang juga dihadiri oleh Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin,

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Wakapolri, Pejabat Utama Mabes Polri, unsur pimpinan Polda, Menteri PANRB beserta staf pejabat utama dan Kapolrestabes, Kapolresta maupun Kapolres Satwil berprestasi.

Dalam sambutannya Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. K. H. Ma'ruf Amin, memberikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang tinggi atas kinerja yang sudah diberikan oleh Kepolisian Republik Indonesia dalam menjaga keamanan dan mengayomi masyarakat selama ini dengan penuh tanggung jawab.

“Saya mengapresiasi POLRI di pelosok Tanah Air yang telah mendarmakan bakti dan dedikasinya demi Negara,” ujar KH Ma'ruf Amin.

Wapres RI menyebut berkat kerja keras POLRI, kasus-kasus yang meresahkan masyarakat dan mengganggu pembangunan berhasil diungkap dan pelakunya berhasil ditangkap dan berkat POLRI juga memegang andil yang tidak kecil dalam upaya bersama menanggulangi COVID 19.

“Saya berpesan jaga dan memantapkan kinerja, serta berikan pelayanan yang terbaik Kepada masyarakat. Kedepankan prinsip Transparansi, Objektivitas dan

Profesionalisme. Jadi POLRI tidak hanya presisi tapi juga TOP. POLRI harus sigap menghadapi dan merespon aneka ragam perubahan di dunia yang berimplikasi pada masyarakat,”tutur KH Ma’ruf Amin.

Disisi lain Kementerian PANRB terus mendorong seluruh instansi pemerintah untuk memberikan pelayanan terbaik dan berdampak secara langsung bagi masyarakat.

Berbagai indikator dinilai untuk mengukur efektivitas kinerja sebuah instansi. Termasuk Polri yang memberikan beberapa pelayanan secara langsung bagi masyarakat umum.

Pemantauan Evaluasi Kinerja Penyelenggara Pelayanan Publik (PEKPPP) dilakukan Kementerian PANRB di tingkat Polres, Polresta, Polrestabes, dan Polres Metro secara rutin setiap tahunnya.

Fokus evaluasi dan pemantauan pelayanan berupa produk layanan mendasar dalam rangka perbaikan pelayanan publik untuk menjawab visi reformasi birokrasi.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, MH melalui Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto memberikan apresiasi kepada Polres yang ada di jajarannya atas keberhasilannya dalam hal pelayanan public di wilayah masing – masing.

“Bapak Kapolda Jatim memberikan apresiasi kepada Polres yang sudah berhasil meraih penghargaan dari Kemenpan RB dan berharap untuk dapat dipertahankan ke depannya serta bagi jajaran yang belum mendapatkan agar terus berupaya agar di tahun depan juga dapat predikat terbaik dalam hal pelayanan public,” ujar Kombes Dirmanto. (*)